

Le Venezuela bat Cuba au tournoi préolympique de baseball

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 31 mai (RHC) Le Venezuela a battu ce lundi 6 à 5 l'équipe cubaine au tournoi préolympique de baseball.

Le Venezuela a sorti sa puissance offensive et frappé trois circuits au stade Ballpark de Palm Beach, en Floride.

De son côté, Cuba a enchaîné 10 coups sûrs, dont deux circuits.

Lisban Correa a mené la rébellion de l'équipe insulaire dans la neuvième manche après être sorti du banc et avoir sorti la balle du parc avec un coureur sur le terrain.

Cependant, le slugger Rafael Viñales a donné le 27ème out, alors que Yordanis Samón se trouvait sur le premier coussin.

Après ce résultat de la clé B, le Venezuela (1-0) affrontera la Colombie demain, tandis que Cuba (0-1) tentera de changer de perspective face au Canada.

Ce tournoi de qualification offrira au champion un billet pour les Jeux de Tokyo, tandis que les deuxième et troisième places obtiendront le droit de participer au tournoi mondial préolympique prévu dans la ville mexicaine de Puebla, du 22 au 26 juin.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/259176-le-venezuela-bat-cuba-au-tournoi-preolympique-de-baseball>



Radio Habana Cuba